



Durante la posguerra Torreledones carecía de escuelas en las que los niños pudieran recibir clases. Provisionalmente se impartieron en el piso superior de La Posada, luego en el antiguo Ayuntamiento e incluso en la vivienda del cura-párroco.

No fue sino hasta 1946 cuando se construyeron, al final de la calle Real, las Escuelas Nacionales. El maestro de obras fue Julián González, nacido y vecino de Torreledones. A su inauguración acudió el Jefe del Servicio Nacional de Primera Enseñanza Romualdo de Toledo, así como Joaquín Ruiz Jiménez –que años más tarde sería ministro de Educación– quien si bien había nacido en La Berzosa mantenía una gran vinculación con nuestro pueblo. Por aquel entonces las Escuelas dispusieron de tres aulas: niños, niñas y párvulos. Poco tiempo después se construirían, anexas, las conocidas como Casa de los Maestros, cuyo fin era proporcionar alojamiento a estos, con anchos muros de piedra y una planta, así como jardín.

Con la inauguración de los colegios públicos Los Ángeles y Nuestra Señora de Lourdes, las Escuelas Nacionales, al igual que la Casa de los Maestros, perdieron su sentido original, siendo utilizadas tanto como colegios electorales como talleres de pintura. Finalmente, ambos edificios fueron rehabilitados convirtiéndose las Escuelas Nacionales en 1995 en la Biblioteca Municipal D. José de Vicente, mientras, mientras que la Casa de los Maestros es la actual sede de la Escuela de Pensamiento Matemático Miguel de Guzmán.